
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0741/2004 )

Verkehrskonzept Oststadt

Wir fragen die Verwaltung:

1.) Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um das o.g. Verkehrskonzept umzusetzen 
?

2.) Wann will die Verwaltung endlich die einzelnen Maßnahmen angehen ? 
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